Last Updated: Tuesday, 05 December 2023 15:18

Hits: 278



Las almohadillas sanitarias se cuentan entre los productos que han escaseado en el mercado nacional, y que, por su impacto, su ausencia prolongada deja vulnerable a un sector de la población femenina.

De ahí la importancia de que Industria Arthis S.A. lograra instalar una nueva línea tecnológica para la producción de almohadillas sanitarias anatómicas, con y sin alas, bajo la marca Angélica, para su comercialización, tanto en moneda nacional (CUP) como en moneda libremente convertible (MLC), comentó en exclusiva a *Granma*, la ingeniera Brenda Mesa Fernández, jefa de Ventas de la entidad.

En el marco de la Feria Internacional de La Habana, fihav 2023, la directiva especificó que, en estos momentos, ya están comercializando las almohadillas sin alas, en un formato de 36 unidades, en las cadenas de tiendas en la modalidad de venta en CUP, y se espera que, para enero, estén produciendo las almohadillas con alas.

La ingeniera Mesa Fernández señaló que, una vez estén en producción los dos formatos de las íntimas sanitarias, comenzará su venta en las dos monedas, CUP y MLC, correspondiendo con la demanda realizada por las diferentes entidades destinadas a la comercialización.

Apuntó que, en la actualidad, fabrican 20 000 paquetes diarios de los diferentes surtidos: almohadillas sanitarias, pañales rectangulares

Last Updated: Tuesday, 05 December 2023 15:18

Hits: 278

para niños y adultos, y apósitos posparto.

Sobre la exportación, la Jefa de Ventas de Industria Arthis S.A. apuntó que lo alcanzado es un gran reto para la empresa, dado que sería una forma de ingresar divisas para el reaprovisionamiento de la materia prima, en tanto señaló que están en la búsqueda de posibles clientes, para poder concretar ventas al exterior.

Elso Arnoldo Quintero González, director general de Industria Arthis S.A., comentó que, al ser usuario de la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM), son beneficiados con diferentes incentivos, principalmente en los trámites, a través de la Ventanilla Única, además de la cercanía con el puerto, que constituye una ventaja para las exportaciones y la importación de materia prima.

Sobre esto último, Quintero González precisó que el bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de EE. UU. contra nuestro país, así como la injusta inclusión de Cuba en la lista de Estados que patrocinan el terrorismo, impacta negativamente en las relaciones comerciales de la Empresa para adquirir ciertas materias primas en el mercado mundial.

Sin embargo, resaltó que se hacen gestiones con tiempo, que garanticen el arribo de estos insumos a la Isla de manera oportuna, y "hasta la fecha no hemos tenido interrupciones por esta causa", afirmó.

En el caso de los envases y embalajes, añadió que se han obtenido a través de encadenamientos productivos con la industria nacional.

Industria Arthis S.A., fundada en el año 2017 como usuario de la ZEDM, es resultado de la unión italo-cubana entre Industrias Nexus y la empresa italiana L.R. Moroni Cellulose Converting Machinery S.R.L.

(Con información de Granma)